

« Le Pain de Vie »

Février 2024

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »



Jésus dit : « C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim... »
(Jean 6, 35)

Le message du mois par le pasteur Olivier Corthay :

Dès avant ma naissance, le Seigneur m'a appelé, j'étais encore au ventre de ma mère qu'il se répétait mon nom. Il m'a dit : « Tu es mon serviteur. Par toi, je montrerai ma gloire » (Esaïe 49)

« **Y a-t-il une place pour moi ?** » C'est une question qui trotte dans la tête de beaucoup de gens ! C'est peut-être votre question à vous, qui avez vu vos cheveux blanchir, vos forces diminuer, et qui vous sentez peut-être un peu moins utile ou même un peu « de trop » en ce bas monde ! Or aucune parole simpliste du style : « *Mais oui, bien sûr que tu as une place, ça va aller !* » ; pas même une main affectueuse sur l'épaule ne peut garantir une place à qui que ce soit ! La foi non plus ne peut pas répondre, sauf si on demande par-là si, dans ce monde, l'être que je suis en profondeur et que je suis le seul à être, compte véritablement ; si je suis véritablement important(e) *pour au moins une personne* ? Et partant de là, si j'ai une mission que moi seul(e) peut accomplir ici-bas ?

À la question ainsi formulée, nous pouvons certainement répondre par l'affirmative. Pas parce que « nous le valons bien », mais parce que notre « oui » repose sur un « Oui » plus grand que nous ; un « Oui » qui nous précède et nous dépasse : le « Oui » absolu de l'Amour de Dieu ! De sorte que notre « oui » est plus un « amen » ; un consentement, qu'une réponse ; l'acceptation confiante que le Dieu « Créateur du ciel et de la terre, de la mer et de tout ce qu'ils contiennent », ce **Dieu m'a voulu ; il m'appelé à la vie pour sa gloire !** « *Dès avant ma naissance, le Seigneur m'a appelé, j'étais encore au ventre de ma mère qu'il se répétait mon nom* »... comme pour ne jamais l'oublier.

Puisse cette grâce être suffisante pour nous. Qu'elle soit notre force pour aller en confiance sur tous nos chemins, qu'ils soient dégagés et larges, ou tortueux et escarpés - aujourd'hui, demain et dans les jours qui viennent... ! AMEN

Olivier

Pasteur de Plan-les-Ouates et aumônier d'hôpital

« *Ça vaut la peine de faire confiance au Seigneur !* »

C'est une femme « de longue expérience », de vie et de foi, qui me reçoit dans son salon... peu de jours après avoir dit à-Dieu à son cher époux, avec qui elle a vécu, « main dans la main », durant plus de 62 ans. Et qui reste présent, bien que différemment. Car Ginette pressent que s'ouvre clairement maintenant une nouvelle saison de vie – nourrie, déjà, par la forte gratitude pour toutes les grâces reçues autour du départ de son cher compagnon. Et c'est dans ce temps suspendu du « plus comme avant » et « pas encore comme après », que cette aînée au sein de sa communauté médite son chemin de foi... Depuis la découverte de la prière, « sur les genoux de sa maman », et depuis ce 25 mars 1951, où Ginette a publiquement confirmé son « OUI » au Seigneur, dans la paroisse du Chancy de son enfance. Sachant mieux que jamais, riche de toutes ces années de vie, avec ses hauts et ses bas, que « *si on persévère on s'en sort, et on Le retrouve...* ». Et confiant que la foi « *a besoin de profondeur* », et que ses racines sont nourries notamment par la fréquentation assidue des Psaumes... Et aussi, bien sûr, par les « figures de référence » que la Providence met sur notre chemin (pour elle, notamment Maurice Ray, Philippe Decorvet) - comme par les liens de longue durée, en Eglise ; avec tout ce *soutien communautaire* si vif, en ces jours de deuil. Oui, même – ou surtout – dans ce temps particulier de son existence, Ginette se sent accompagnée « avec une grande force ». Et alors son nouveau cap s'exprime avec une jolie simplicité, qui en dit bien plus que ces quelques mots : « *Bon ! Et bien... on va continuer !* »

Propos recueillis par Philippe Rohr

Prière :

Seigneur,

Je me confie en Toi.

Je sais que tu es le Dieu de mon salut.

Mon présent et mon à-venir sont dans ta sûre main.

Ton amour pour moi dure à toujours.

Amen.

N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :

Norbert Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS – 0033 6 03 95 67 02

Philippe Rohr – aumônier régional auprès des aînés - 079 609 32 87

Olivier Corthay, pasteur répondant de PLO – 079 602 80 82

Blaise Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier - 078 734 61 74

Philippe Leu, pasteur répondant de Carouge - 079 509 36 56

Carolina Costa - pasteure "enfance et familles" - 076 693 06 27

Christophe Rieben, diacre auprès de la jeunesse – 0033 6 71 66 52 75